

お知らせ

記者発表日

令和5年6月12日

■同時発表先：岡山県政記者クラブ、倉敷記者クラブ、業界紙（山陽建設通信社、建通新聞社、日刊建設新聞社、建設日報、中建日報社）

<小田川合流点付替え事業完了まで約1年> 南山掘削(河道拡幅)工事が完了します

間もなく、平成30年7月豪雨災害より5年を迎えます。

令和2年1月より本格的に着手していた南山掘削(河道拡幅)工事が6月21日に完了する予定です。これにより、通行止めにしていただいていた道路（県道下原船穂線）を6月21日14時より供用開始します。

工事期間中は、ご不便をおかけしましたがご理解とご協力をいただきありがとうございました。

※供用開始後は、これまでの迂回路と大きくルートが変わりますので、利用の際はご注意ください。



現在(令和5年6月時点)

【問い合わせ先】

国土交通省中国地方整備局

高梁川・小田川緊急治水対策河川事務所

副所長 濱本 賢太郎（はまもと けんたろう）

工務課長 堀 博幸（ほり ひろゆき）

☎ 代表 086(697)1020

参考資料-1

・南山掘削工事の進捗状況



工事着手前



迂回路完成時(令和元年9月時点)



掘削開始時(令和2年2月時点)



現在(令和5年6月時点)

・南山掘削工事状況



アンカーを用いて法面保護をしている様子



大型重機を用いた掘削工事の様子



【令和5年4月13日撮影】